

# Philharmonic Timpani | Pauken

The impressive sound and Quality of our Philharmonic Timpani is worldwide the most used. Whether you perform in a Symphony hall, conservatorium, music school or band. New in line is the Philharmonic Classic, a very basic system with a very good and clear sound. The classic European style of the Adams frame, in combination with the latest computer aided machine technology, results in timpani frame construction that is unmatched in precision, quality and attention to detail. Adams philharmonic timpani are available in the following sizes: 20"-23"-25"-26"-28"-29"-30"-32". Available with Remo renaissance heads or original super Kalfjo heads from Ireland. Drums can be ordered either American or German playing system. All further details and specifications you can find in the following pages.

Der imponierende Klang und die beeindruckende Qualität unserer Philharmonic Pauken sind weltweit bekannt. Diese Spitzeninstrumente sind nicht nur für den Konzertsaal oder das Opernhaus geeignet, sondern sie werden auch gerne in einem Konservatorium, einer Musikschule oder einem Ensemble gespielt. Neu in der Serie ist das Modell Philharmonic Classic, ein sehr einfaches System mit einem sehr guten und klaren Klang. Das klassische (europäische) Adams-Paukengestell in Kombination mit neuester Technik, sowie unübertroffene Präzision, Qualität und Sorgfalt in den Details, macht diese Pauke zu einem begehrten Spitzeninstrument. Adams Philharmonic Pauken sind in folgenden Größen erhältlich: 20"-23"-25"-26"-28"-29"-30"-32". Außerdem können Sie zwischen Remo Renaissance Paukenfelle oder Original Super Kalfjo Paukenfelle aus Irland wählen. Die Pauken können in amerikanischer oder deutscher Spielweise bestellt werden. Weitere Einzelheiten und Spezifikationen finden Sie auf den nächsten Seiten.



